

La bonne nouvelle

Challans et Durtal gagnent les championnats régionaux



Dimanche, au boulo-drome, 250 boulistes étaient présents pour les championnats régionaux des clubs.

Vingt-quatre clubs masculins se sont affrontés, venant des cinq départements. En finale, le club de Durtal a gagné contre Challans. L'équipe masculine ne monte pas en nationale et reste en régionale.

Dans le concours féminin, seize clubs ont participé à ce concours, et

le club de Challans a gagné face à l'équipe de Doué. L'équipe reste en régionale en raison de résultats antérieurs moins bons.

Dans le même temps, l'équipe de jeunes (benjamins minimes), qui était championne régionale, participait au championnat de France à Saint-Chamond (Loire). Elle a terminé 3^e de la compétition.